AEC Annual Congress and General Assembly 2024

In. In. In.

Innovation, Inclusion et Interdisciplinarité

De la formation à la profession et à la société

Le Congrès et l'Assemblée générale 2024 de l'AEC se tiendront du 13 au 16 novembre au Conservatoire de Milan, sur le thème *In. In. In.: Innovation, Inclusion et Interdisciplinarité – De la formation à la profession et à la société.*

La musique et l'éducation musicale sont plus que jamais recherchées lorsqu'il faut relever les grands défis du monde. Les options sont nombreuses et la musique évolue rapidement, non seulement en tant que forme d'art, mais aussi fondement de communautés significatives, contenu essentiel d'activités favorisant la santé et le bienêtre, et fidèle compagnon du quotidien à travers les générations.

L'AEC et ses membres montrent la voie par le renouvellement constant de leur engagement communautaire, l'adaptation des programmes, la redéfinition des notions de qualité et d'excellence et l'implication des étudiants et des personnels dans l'évolution de l'enseignement musical supérieur dans la perspective de carrières durables.

Au programme du Congrès de l'AEC 2024 : les transitions verte et numérique, le leadership innovant, la recherche artistique, l'apprentissage continu, les relations de pouvoir, l'inclusion d'étudiants à besoins éducatifs particuliers, les programmes d'études novateurs, l'enseignement musical pré-universitaire, les collaborations internationales, le lien entre analyse et performance, le Programme Mentorat de l'AEC, et le 10ème anniversaire de MusiQuE. Nous profiterons aussi d'être à Milan pour découvrir les instruments de Leonard de Vinci, les technologies musicales de pointe et profiter d'une séance sur les bibliothèques à partir des collections uniques du Conservatoire de Milan.

Alors que s'achève ARTEMIS – AEC Empowering Artists as Makers in Society, projet phare de l'AEC, initié en 2022 avec le soutien financier de l'UE, la présentation des résultats finaux vous permettra de vous familiariser avec le travail développé au fil des années sur des sujets variés, désormais mis à disposition de toute la communauté AEC et d'une importance capitale pour l'évolution de notre secteur.

Comme toujours, les participants sont invités à contribuer au contenu du programme de plusieurs façons : au cours des séances initiales de brainstorming, du forum d'information, des rencontres régionales et bien sûr, lors de l'Assemblée générale.

Retrouvons-nous à Milan pour renforcer ensemble nos contributions à la société par le biais de l'innovation, de l'inclusion et de l'interdisciplinarité!





